

AGRADECIMIENTO

Buenas tardes:

Muchas gracias a todas ya todas por acompañarnos en este acto tan especial.

Gracias por la mención honorífica que nos han concedido.

Para nosotras es importante porque forma parte de nuestra trayectoria como voluntarias, y en mi caso concreto en una entidad a la que quiero y forma parte de mi vida, esta entidad es Cáritas.

Queremos compartir esta mención Honorífica con todos los compañeros y compañeras que han estado a nuestro lado en todos estos años.

En este tiempo de Adviento, quiero traer a este acto a todas las personas a las que acompañamos. Esperando que Jesús Nazca en nuestras vidas, les deseo una Feliz Navidad.